

OVACIONES

DOMINGO 12 DE AGOSTO DE 2018 | NUMERO 24931 AÑO LXXI

OVACIONES promueve la lectura y el interés en el periodismo

http://www.ovaciones.com

COMO EN CAMPAÑA



Ricardo Anaya. Hasta presidente le llamaron.

Reaparece Anaya y se arma fiesta

POR ADA RAMIREZ MARIN

El ex candidato presidencial panista, Ricardo Anaya Cortés, reapareció en la escena política al asistir a la sesión ordinaria del Consejo Nacional del partido.

A su llegada a la sede del blanquiazul, Anaya fue recibido entre aplausos y gritos de apoyo por parte de miembros del partido que se encontraban en el lugar, hasta "presidente, presidente", se escuchó entre los vitores.

Tras registrarse y obtener su gafete, Anaya señaló que en la sesión "vamos a reflexionar para reconocer errores y, por supuesto, aprender de ellos".

"Viene preparado ya con chaleco antibalas", se le preguntó.

"Esta va a ser una sesión muy importante donde vamos a reflexionar en un ánimo constructivo para reconocer aciertos, pero por supuesto también para identificar errores, aprender de ellos y plantear un futuro brillante para el PAN que le pueda servir a nuestro país, dijo. Yo vengo, por supuesto, en un ánimo constructivo con enorme gratitud y también a escuchar con mucha humildad, señaló.

Reveló que no buscará regresar a la dirigencia panista, ni una candidatura de elección popular y que se dedicará a actividades académicas.

Ver página 2

Cirugía mayor a red hidráulica en CDMX

POR LILLIAN REYES RANGEL

El próximo gobierno capitalino emprenderá una labor titánica a partir del próximo año para renovar y optimizar la red hidráulica.

La jefa de gobierno electa, Claudia Sheinbaum, afirmó que es necesario invertir en la red hidráulica de la ciudad e hizo un llamado a que se concluya el Túnel Emisor Oriente.

"Estamos haciendo una revisión y por supuesto también tomaremos en cuenta lo que hasta ahora el Sis-

tema de Aguas ha detectado como puntos de mayor riesgo de inundaciones", dijo.

Precisó que una primera etapa tendrá que ver con el mantenimiento de la red y de desazolve, la cual tendrá un aumento de presupuesto y se planeará a principios de año.

Por otra parte, adelantó que se realizarán cambios de tubería y de drenaje que se jerarquizarán de acuerdo con los atlas de riesgo y la información del Sistema de Aguas.

Ver página 8

Estable, magistrado baleado en Coyoacán

POR URBANO BARRERA

El magistrado Enrique Sánchez Frías, quien fue baleado junto con su esposa tras una discusión vecinal, se encuentra grave, pero estable, informaron autoridades capitalinas.

El ataque en el que murió su esposa no tuvo como móvil el robo o ejecución dirigida al juzgador, dijo el secretario de Seguridad Pública de

la Ciudad de México (SSP-CDMX), Raymundo Collins Flores.

El desafortunado fallecimiento de la esposa del magistrado obedeció a que su vecino y autor material de los hechos, sufrió de un trastorno de bipolaridad, agregó.

En conferencia el secretario, indicó que ninguno de los hijos de la pareja resultó herido.

Ver página 6

LITERATURA

Muere Nobel británico V.S. Naipaul

Página 5

CHARLOTTESVILLE

Que Trump condene actos de racismo

Página 4

NICARAGUA

Crece la ola de protestas contra Daniel Ortega

Página 4

Proyecta Alfonso Durazo

En 3 años, reducción de 50% en homicidios

Habrà una evaluación diaria de los niveles de inseguridad, dice

POR URBANO BARRERA

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador se fijó como meta en tres años reducir en un 50 por ciento los homicidios dolosos en todo el país.

Alfonso Durazo, propuesto como secretario de Seguridad Pública, dijo que con ello también bajará la inseguridad y la violencia.

Adelantó que López Obrador pidió a sus 32 delegados estatales y 264 regionales replicar todos los días las reuniones matutinas para evaluar el avance en seguridad en estados y municipios.

Tal declaración la hizo tras participar en una reunión entre el presidente electo y la estructura de los próximos delegados estatales de programas sociales en el Salón D'Lux, en la colonia Roma de la Ciudad de México.

Estos planes forman parte de un programa de gobierno en el que se sigue trabajando con la opinión de toda la sociedad.

De acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública, en junio se cometieron hasta 93 homicidios por día y la constante es a la alza.

Indicó que con las reuniones matutinas estatales y municipales se tendrá un diagnóstico certero para dirigir la fuerza del gobierno de la República y hacer más efectivo el combate a la criminalidad.

También informó que sostuvo un encuentro con el gobernador electo de Jalisco, Enrique Alfaro. "Me he reunido con varios gobernadores; voy a seguir reuniéndome con otros gobernadores porque la relación de la próxima Secretaría de Seguridad Pública será muy intensa con esas instancias".

Abundó que se reunirá también con alcaldes en virtud de la problemática mayor de segu-



Olga Sánchez Cordero. Trabajo en serio.



Se va a trabajar de abajo hacia arriba, sin intermediarios y desde la familia. Se va a censar a niños, mujeres, hombres, jóvenes, adultos, adultos mayores y personas con discapacidad, para tener claro cuáles son las políticas que se dará a cada familia".

Olga Sánchez Cordero

Próxima secretaria de Gobernación

Censo, casa por casa, para apoyo social

POR URBANO BARRERA

El presidente electo Andrés Manuel López Obrador anunció ayer un censo nacional para entregar la ayuda social en forma directa, sin intermediarios, casa por casa, familia por familia.

"Se va a trabajar de abajo hacia arriba, sin intermediarios y desde la familia. Se va a censar a niños, mujeres, hombres, jóvenes, adultos, adultos mayores y personas con discapacidad, para tener claro cuáles son las políticas que se dará a cada familia", dispuso.

"Se va a hacer el esfuerzo mayor para cruzar bases de datos que ya existen y de acudir a los

lugares [...]. De esa manera, no se duplicarán los beneficiarios de cada programa específico".

La virtual secretaria de gobernación, Olga Sánchez Cordero, informó lo anterior, luego de que el próximo presidente de la República se reuniera con los 32 delegados estatales y los 264 regionales del gobierno entrante.

Sánchez Cordero, dijo que para hacer efectiva la propuesta, el presidente electo ordenó que se eliminarán las coordinaciones de los programas sociales, para convertirlas en delegados de programas integrales de desarrollo.

Todos ellos habrán de censar e

integrar padrones que serán utilizados para empezar desde el primer día de gobierno democrático con el programa de becas de empleo para jóvenes.

El de Salud, con servicios en el lugar, para que los mexicanos no tengan la necesidad de viajar dos o tres horas hasta un centro de salud y esperar atención médica. Este será universal y gratuito, afirmó.

La ex ministra indicó que el presidente electo le informó que se modificará el artículo tercero constitucional para garantizar la gratuidad en la educación, desde la primaria hasta la universidad.

Ver página 3

ridad que hay en algunos municipios.

Aseguró que existe una participación muy importante de organizaciones de la sociedad civil,

por lo que si se suma ese recurso social que existe a nivel estatal y municipal con la capacidad política, administrativa y presupuestal del gobierno federal y de los

gobiernos estatales, "estoy seguro que podremos enfrentar exitosamente el reto de la inseguridad".

Ver página 3

OTRO INCIDENTE EN AVION



GUADALAJARA, Jal.- Tras una falla mecánica, al menos 60 pasajeros fueron evacuados de un avión de Volaris en el aeropuerto local.

Otras 4 demandas en EU contra Aeroméxico

CHICAGO, EU.- Otras cuatro demandas contra Aeroméxico fueron presentadas el viernes por pasajeros estadounidenses que sobrevivieron al accidente registrado en Durango, México.

La firma estadounidense Corboy & Demetrio presentó las cuatro demandas en representación de pasajeros lesionados.

Todos estos pasajeros, residentes en el área de Chicago, recibieron tratamiento médico en México y están recibiendo ahora tratamiento local. Se trata de dos hermanas, una mujer que fue hospitalizada en su regreso a casa y un hombre joven que sufrió lesiones en el cuello y la espalda.

Las nuevas demandas fueron

presentadas el 10 de agosto en el Tribunal de Circuito del Condado de Cook, cuatro días después de la presentación de las demandas de Corboy & Demetrio en nombre de otros once pasajeros.

La firma jurídica obtuvo una orden de protección judicial contra Aeroméxico que exige la preservación, protección y presentación de la grabadora de voz de la cabina, la grabadora de datos del vuelo y toda comunicación entre el piloto y el control de tráfico aéreo, el control en tierra y cualquier personal de Aeroméxico desde 30 minutos antes del accidente hasta 10 minutos después del mismo.

Ver página 7